

Bericht der Gymnastikgruppe II für 2024

Die Gymnastikgruppe II besteht zurzeit aus 36 zahlenden Mitgliedern, davon sind 26 Frauen aktiv dabei.

Wir hatten 37 Turnstunden, mit einem Durchschnitt von 16 Frauen.

Heidrun und Ute gestalten die Übungsstunden stets abwechslungsreich, immer lustig und heiter mit flotter Musik, sodass wir viel Spaß haben.

Im Rahmen der Winterfeier wurden wir für unser 40-jähriges Engagement im TSV gelobt und erhielten einen Geldbetrag für unsere interne Feier.

Im Januar veranstalteten wir mit Heidrun wieder den mittlerweile allseits beliebten Tanznachmittag.

Bei guter Musik und super Stimmung wurde das Tanzbein geschwungen. Durch den Verkauf an Kaffee und Kuchen sowie Getränken haben wir wieder einen Gewinn für den TSV erarbeitet.

Auch an Fasching, am Sport- und Herbstfest halfen wir in der Küche und unterstützten den Verein mit selbstgebackenen Kuchen und Torten.

Zum Abschluss in die Sommerpause besuchten wir das griechische Lokal „Capri“ in Diedesheim.

Unser Jahresausflug führte uns ins Elsass nach Riquewihir und Ribeauville, ein unvergesslicher Tag mit schönen Erinnerungen.

Die Weihnachtsfeier fand im Cafe Haas in Nüstenbach statt.

Bei gutem Essen verlief der Abend kurzweilig.

Wie jedes Jahr gab es einen Krabbelsack. Annemarie las wieder eine Weihnachtsgeschichte vor und die fleißigsten Turnerinnen erhielten Sportsocken als Belohnung.

Unseren beiden Übungsleiterinnen Heidrun und Ute möchte ich hiermit im Namen der Gruppe für ihr unermüdliches Engagement danken und hoffen, dass sie uns noch lange treu bleiben.

Ich danke für ihre Aufmerksamkeit

Mit sportlichem Gruß

*Gymnastikgruppe II
Gruppenleiterin Renate Maier*